

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Thomas Huger

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 12. Juni 2024 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, den oberen Telephonweg ab Asparagusweg bis einschließlich Huflattichweg zu bevorrangen, sprich den Asparagusweg, den Daphneweg und den Huflattichweg gegenüber dem Telephonweg zu benachrangen.

Begründung

Der Telephonweg ist genauso wie die Schafflerhofstraße eine Durchzugsstraße. Stetes Abbremsen und wieder Anfahren kann dadurch verhindert werden und ist im Sinne der Anrainer zu befürworten. Die Benachrangung einer Buslinie war auch in der Schafflerhofstraße kein Problem.